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Le  29 juin 2004

SEANCE DU CONSEIL REGIONAL DU 28 JUIN 2004 : D’IMPORTANTES
AVANCEES EN FAVEUR DE L’ENVIRONNEMENT

La décision qu’il faut retenir pour l’avenir de notre région, est le lancement de l’agenda 21 régional.
L’agenda 21 permettra, grâce à une méthode de mise en œuvre participative, de mettre en place un
développement soutenable en Haute-Normandie par la mise en cohérence des politiques économique,
sociale, et environnementale. 170 000 € d’autorisation d’engagement ont été inscrits pour la ligne de
l’agenda 21.

Le groupe des Verts approuve la Décision Modificative du budget présentée en séance plénière pour
plusieurs raisons : 

Pour les transports et les infrastructures, ont été votés : 
- Une provision de 20 millions d’€ pour le renouvellement du matériel TER (transport ferroviaire des

voyageurs).
- L’affectation d’1,6 Millions d’€ en faveur du FRET pour le contournement ferroviaire Nord de Rouen

(modernisation de la section Motteville – Montérollier).

Pour l’environnement, ont été attribués (entre autres): 
- 5,6 Millions d’€ d’autorisation de programme pour la lutte contre l’érosion, les ruissellements et les

inondations en faveur de l’hydraulique douce.

Par ailleurs, les Verts approuvent les engagements concrets pris par Alain Le Vern visant à faire de la
Haute-Normandie une « Région sans OGM ».

Ils sont également satisfaits des réponses apportées par le Président du Conseil Régional aux deux
questions orales du groupe des Verts : 
- Sur le refus des Verts du nouveau réacteur de type EPR : Il a réaffirmé sa préférence pour une

stratégie d’économies d’énergie et de développement des énergies renouvelables, et son
engagement d’organiser un débat régional sur le nucléaire dès lors que l’avis de la Région serait
sollicité.

- Concernant le soutien régional à la filière bois, le Président de Région s’est fait l’écho des
inquiétudes exprimées par les professionnels menacés par des hausses de tarifs insupportables de la
part de la SNCF et par la fermeture de 7 des 9 gares FRET spécialisées dans le bois en Haute-
Normandie (160 sur 200 au niveau national). 

Claude Taleb,
Président du groupe des élus Verts

au Conseil Régional de Haute-Normandie
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